

Beitrittserklärung/Spende

Ich unterstütze die Anstellung eines/r Jugend-Diakons/in durch meine Mitgliedschaft und/oder Spende:

Name, Vorname

Straße, Nr.

Plz, Ort

Telefon

E-Mail

(bitte ankreuzen/eintragen)

<input type="checkbox"/>	Mitglied jährlich	50,00 EUR
<input type="checkbox"/>	Spende jährlich _____	EUR
<input type="checkbox"/>	Spende einmalig _____	EUR

Hiermit ermächtige ich Sie widerruflich, den Mitglieds-/Spendenbetrag bei Fälligkeit zu Lasten meines Kontos per Lastschrift einzuziehen.

IBAN

BIC Bank

Bitte ziehen Sie diesen Betrag von meinem Konto ein.

Ich habe die DSGVO-Hinweise auf der Website des CVJM Winterbach gesehen:
http://cvjm-winterbach.de/cvjm_neu/wp-content/uploads/2021/05/DSGVO-Hinweise_Förderkreis.pdf

Datum, Unterschrift



Förderkreis Christliche Jugendarbeit Winterbach

Ann-Kathrin Gerst, 1. Vorsitzende
Christine Wöhrle, 2. Vorsitzende
Schorndorfer Str. 36, 73650 Winterbach
Mobil 0152 59808407
vorstand-fcjw@posteo.de



Eine Initiative von
Evangelische Kirchengemeinde Winterbach
und CVJM Winterbach



Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular an
Ann-Kathrin Gerst, Schorndorfer Str. 36, 73650 Winterbach
oder vorstand-fcjw@posteo.de

Förderkreis-Spendenkonto bei der Winterbacher Bank
IBAN: DE59 6006 9462 0021 8000 06, BIC: GENODES1WBB

Der Förderkreis Christliche Jugendarbeit Winterbach ist durch Bescheinigung des Finanzamtes Schorndorf als gemeinnützig anerkannt.



FÖRDERKREIS
CHRISTLICHE
JUGENDARBEIT
WINTERBACH

FREUNDE FÜRS LEBEN

Unterstützen Sie die
Jugendarbeit in Winterbach!





Waldheim



Remsrock



Jugendkreis



Waldheim



Christoph Reith, Jugendreferent

Für unsere Jugend

Die Christliche Jugendarbeit in Winterbach soll weiterhin gesichert sein. Die Kinder und Jugendlichen sollen:

- **ihren Gaben + Möglichkeiten vertrauen**
- **christliche Werte miteinander leben**
- **christliche Gemeinschaft erfahren**
- **ihren Glauben erleben dürfen**
- **Gottes Annahme erfahren**
- **soziale Kompetenz erwerben**
- **lernen Verantwortung zu übernehmen**

Unterstützen Sie uns

Wir möchten allen Winterbacher Kindern und Jugendlichen ein langfristiges Angebot machen. Jugendarbeit geht uns alle an: Wir suchen Freunde, die unser Anliegen durch ihre Mitgliedschaft, regelmäßige oder einmalige Spenden oder Benefiz-Aktionen mittragen. Im Moment hat der Förderkreis 259 Mitglieder (Stand 06.2021). Um die dringend benötigte Jugendreferenten-Stelle dauerhaft und sicher zu finanzieren, streben wir über 400 Mitglieder an.

Ganz neuer Bedarf

Der Lebensalltag von Jugendlichen hat sich verändert: Ganztageschule, das G8-Gymnasium und anschließend an die Schulzeit oder Ausbildung verlassen viele Jugendliche den Ort. Es bietet sich eine Vielzahl medialer Angebote deren Nutzung steigt. Dadurch verändert sich auch die Kinder- und Jugendarbeit. Damit wir weiterhin ein verlässliches Angebot bieten können, müssen die Mitarbeitenden intensiv begleitet werden. Mit neuen Wegen in der Beziehungspflege und kreativen Ideen für Begegnungen wollen wir dem Wunsch der Jugendlichen nach flexiblen Angeboten mit attraktiven Möglichkeiten zur Selbstgestaltung und Partizipation nachkommen.


ROHSTOFF

**Gemeinsam mit den Jugendlichen
 wurde der Jugendarbeit unter dem
 Namen 'ROHSTOFF' ein neues
 Gesicht verliehen. Hier stellen wir
 die Weichen für die Zukunft.**

Mein Name ist Christoph Reith - die Kinder und Jugendlichen kennen mich als 'Bolle'. Ich bin mit Leib und Seele Jugendreferent: seit 2013 bekleide ich diese Stelle hier in Winterbach und wohne seitdem mit meiner Frau Hanne und unseren drei Kindern glücklich im Ort.

„Liebe Unterstützer“

Wir haben hier in Winterbach schon viel bewegt und gestaltet - und es sind hier noch lange nicht alle Möglichkeiten ausgeschöpft. Mit Freuden möchte ich die nächsten Schritte für unsere Jugendlichen vorbereiten, gestalten und begleiten.

Unsere Kinder- und Jugendarbeit findet viel Zuspruch: Das macht mich zutiefst dankbar und froh. Ich weiß genau, dass das nur dank unserer vielen engagierten Mitarbeitenden möglich ist. Meine Aufgabe ist es, die Mitarbeitenden anzuleiten, zu fördern und sie zu unterstützen - in Lebensfragen wie im Glauben. Dafür möchte ich mich auch die nächsten Jahre einsetzen. Gottes Segen,

Ihr Christoph Reith